

# *Le chef de la diplomatie saoudienne mise sur la consolidation des liens avec Cuba*

---



La Havane, 16 déc. (RHC/PL).- Adel Al Jubeir, ministre des Affaires étrangères de l'Arabie saoudite, a exprimé la volonté du gouvernement saoudien de continuer à consolider les relations avec Cuba.

Le chef de la diplomatie saoudienne a fait ces déclarations après avoir reçu à Riyad les lettres de créances du nouvel ambassadeur de Cuba en Arabie saoudite, Orlando Requeijo.

D'après des sources de l'ambassade de Cuba, la rencontre s'est déroulée dans une ambiance amicale.

Le ministre saoudien des Affaires étrangères et le nouvel ambassadeur de Cuba ont conversé au sujet des relations bilatérales. Ils ont tous les deux exprimé la volonté des deux parties de continuer à multiplier les échanges dans divers domaines.



**Radio Habana Cuba**